



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



21/08/2024

LEGISLATIVO

Advierte México Evalúa que el Poder Judicial está bajo un riesgo inminente

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La organización México Evalúa advirtió que el Poder Judicial está bajo un riesgo inminente ante el avance de la reforma judicial. Mariana Campos, directora del organismo, señaló que no hay una propuesta para resarcir los problemas de capacidad, que son muy importantes para tener Cortes mucho más efectivas y eficientes, temas de lo que no hay nada puesto en la mesa. Afirmó que la propuesta que se tiene pretende afectar las garantías y las condiciones laborales de los jueces, lo que podría causar que tengamos un menor número de juzgadores al que ya tenemos.

<https://drive.google.com/file/d/1UaAEXoZmLy3JbpZldN7yTkam0ghwrJMP/view?usp=sharing>